



## A FUEGO LENTO

ALFREDO  
GONZÁLEZ  
CASTRO

### #OPINIÓN

**Sheinbaum mantiene el primer lugar; Adán cierra la brecha, en el segundo; Ebrard no se mueve; Monreal se rezaga y Noroña crece / Sospechan de pactos a oscuras en el PANCDMX**

## RUJA 2024: ¿DÓNDE ESTÁN LAS CORCHOLATAS PRESIDENCIALES?

S

ñales de alerta se prendieron en Morena y en el cuarto de guerra de **Claudia Sheinbaum**, porque si bien se mantiene como puntera entre las *corcholatas*, las encuestas más recientes dejan ver que cada vez se cierra más la brecha con el segundo sitio que ocupa **Adán**

**Augusto López.** Y nada bien la están pasando en el cír-

culo más cercano a la exjefa de Gobierno, porque, según fuentes del partido guinda, la diferencia con el **ex titular de Gobernación** es de seis a dos puntos.

Atribuyen esta situación a diversos factores. El principal se debe a que Adán **está capitalizando** todas sus relaciones y resultados que logró como encargado de la política interna del país. Pero un poco más a que tiene recursos y una estructura que logra moverse bien en los estados, aunado a los recursos técnicos que usa para promoverse.

Por eso el de Tabasco logra superar a sus oponentes, mientras otros, como Sheinbaum hacen ajustes en su estrategia para no perder el primer lugar. **Marcelo Ebrard**, a su vez, se mantiene en el tercer sitio y cada vez se despega más del segundo. Su apuesta consiste en hacer una *campana de aire*. No crece y pocos sectores han hecho público su respaldo. No hace eventos multitudinarios, sale poco a la calle y cada vez se tensa más la relación con los medios de comunicación. En el caso de **Ricardo Monreal**, los morenistas ven muy activos a sus promotores trabajando por el Gobierno de la CDMX.

Sigue con sus giras por el interior, pero sin mover los cartones. Lo cierto, me dicen, es que falta poco para que anuncie su nominación por la capital. Al que de plano ven imparable es a **Gerardo Fernández Noroña**. Crece como la espuma y pocos quieren reconocerlo. Le escatiman su respaldo con todo y que resultó una revelación como aspirante presidencial.

Conecta con la gente. Es a quien más identifican con AMLO y el que mejor articula el discurso "**cuatroteísta**". Negocia, incluso, que en las encuestas aparezca como "Noroña", porque así lo identifica la gente. Todo esto, sin embargo, no le alcanzará para la candidatura.

Y es así como las *corcholatas* cierran esta semana con 47 días de recorridos por todo el país, periodo en el que unos subieron, otros bajaron; algunos se mantuvieron sin mover el

tablero y otros *aprietan tuercas* para evitar que los rebasen. Lo que falta medir en Morena es el impacto que tendrá en el proceso interno la muerte de los empresarios **Daniel Flores**, cercano de Adán, y **José Guadalupe Fuentes**, a Ebrard.

\*\*\*

**POR ALGUNAS COSAS** que han pasado recientemente, todo hace pensar que no andan bien las relaciones entre panistas de la CDMX. Cada vez crecen más los rumores, por ejemplo, de que el diputado **Luis Mendoza**, uno de los favoritos para la alcaldía **Benito Juárez**, ya pactó a escondidas con Sheinbaum y Morena.

El pasado 20 de junio, el diputado **Gonzalo Espina**, hombre cercano a Mendoza, renunció al blanquiazul y un mes después, el 23 de julio, presentó la "Ola azul con Claudia", un movimiento de panistas que harán campaña por la ex jefa de Gobierno. En esa maniobra, dirigentes de panismo **ven la mano de Luis**. Aunque hay quienes dicen que Espina buscó el cobijo de morenistas porque tiene cuentas pendientes por todas partes. Esto hace pensar también que las cosas no están nada fáciles para el partido azul en el corazón del país. Más cuando su dirigente local, **Andrés Atayde**,

no ha tenido la habilidad para ponerse de acuerdo con PRI y PRD en la definición del método para la elección del candidato a la jefatura de Gobierno. Y mucho menos para meter orden en la disputa de panistas por las candidaturas a diputados locales, senadores y diputados.

\*\*\*

Y como dice **el filósofo... Nomeacuerdo**: "En política, nada sucede por accidente. Si sucede, puedes apostar que fue planeado de esa manera".

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ